

EIN SPORT
EIN WIR
EIN ZIEL



WIR
ATMEN
HANDBALL

Öffentlichkeitsarbeit in Print-Medien

Quelle		Ausgabe vom
Offenbach-Post	X	07.03.2024
		08.03.2024

HSG Dreieich - TV Langenselbold (So., 16 Uhr). Der letzte Sieg des Aufstiegers liegt zwar schon etwas länger zurück (zum Abschluss des Jahres 2023), doch in den bisherigen fünf Spielen 2024 konnte die HSG Dreieich schon drei Unentschieden landen – unter anderem gegen den Zweiten HSG Bachgau. Nach drei klaren Niederlagen in Folge wollen die Handballerinnen des TV Langenselbold endlich mal wieder einen Sieg bejubeln. Laut TVL-Coach Alexander Heuser werde man den Gegner nicht unterschätzen. Denn bereits im Hinspiel „hatte uns Dreieich alles abverlangt“.

Brückenschlag zwischen jungen Hüpfern und alten Hasen

HSG Dreieich hat Patenschaftsmodell eingeführt / Erwachsene übernehmen Schlüsselrolle bei Nachwuchsförderung

Dreieich – Die HSG Dreieich geht neue Wege, um den Zusammenhalt und die Integration innerhalb des Vereins zu stärken. Die HSG hat ein Patensystem eingeführt, bei dem die Erwachsenen-Teams eine Schlüsselrolle in der Nachwuchsförderung übernehmen. Jedem Erwachsenen-Team ist ein Jugendteam zugeordnet. Als Paten unterstützen sie ihre Schützlinge nicht nur während des Trainings und bei den Spielen, sondern fungieren auch als Vorbilder und Mentoren.

Die Einführung von gemeinsamen T-Shirts für die Spielerinnen der Landesliga-Frauen und die elf- und zwölfjährigen D-Mädchen ihres Patenteams trägt maßgeblich zur Stärkung des Wir-Gefühls bei. Die Shirts stehen symbolisch für den Zusammenhalt in der Handball-Spielgemeinschaft. Sie verdeutlichen, dass die Spielerinnen beider Teams nicht nur auf dem Spielfeld, sondern auch außerhalb als feste Einheit agieren und zusammenhalten.

Diese starke Verbindung verleiht offenbar Flügel – mit drei Siegen in Folge haben sich die Mädchen auf den vierten Platz der Bezirksliga vorgearbeitet.

Geplant ist zudem die Wiedereinführung einer weiblichen C-Jugend (13 bis 14 Jahre) für die nächste Saison. „Dies zeigt, dass das Engagement der Spielerinnen und

die positive Atmosphäre im Verein unmittelbar Früchte tragen“, sagt Vorstandsmitglied Andreas Schlegel.

„Beim Patenprogramm werden die jungen Spielerinnen

von unserem erfahrenen Damenteam begleitet. So möchten wir nicht nur sportliche Erfolge erzielen, sondern auch eine starke Gemeinschaft fördern. Wir freuen uns

über jedes Mädchen, das unsere Leidenschaft teilen möchte“, sagt Jugendleiter Markus Kowalski, der unter ☎ 01512 8068275 für Auskünfte zur Verfügung steht. fm



Die Patinnen und ihre „Patenkinder“: Einheitliche T-Shirts symbolisieren den Zusammenhalt und stärken das Wir-Gefühl.

FOTO: HÄFNER